



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

24 mai 2017

Nouveau délégué à la jeunesse

(IVS).- Le Conseil d'Etat a nommé Cédric Bonnébault au poste de Délégué à la jeunesse. Il entrera en fonction le 1^{er} juin 2017 et succèdera à Paul Burgener.

Détenteur d'une licence en Sciences Sociales et Politiques, avec compléments en droit, économie et histoire de l'Université de Lausanne, Cédric Bonnébault a poursuivi sa formation en obtenant notamment un diplôme fédéral de pédagogie ainsi qu'un certificat en formation continue (CAS) en Bases de l'accompagnement dans la formation des responsables de la formation professionnelle.

Cédric Bonnébault connaît parfaitement les mondes scolaire et extra-scolaire. Il dispose d'une riche expérience dans l'accompagnement de jeunes à travers des projets sociaux et humanitaires réalisés sur le terrain. Après un parcours dans le domaine bancaire, notamment à Zürich, il a poursuivi sa carrière professionnelle dans l'enseignement. Dès 2001, il a rejoint l'Ecole de commerce et de culture générale de Martigny et intégré le conseil de direction.

Domicilié à Martigny-Croix, âgé de 48 ans, Cédric Bonnébault est également actif dans de multiples associations et institutions. De fait, il connaît les enjeux du cadre régissant les activités extra-scolaires et les partenaires y collaborant.

Personne de contact :

Christian Nanchen, chef du Service cantonal de la jeunesse, 027 606 48 20

